
 

 

 

児童会役員選挙―選挙管理委員として 

１０月１６日（月）に後期児童会役員の認証式を行いました。前期児童会役員

から後期役員へ引き継ぎ式を行い、一人一人が前期の活動で印象的だったことを

話しました。９月に児童会役員で考えた「十西小オリジナル挨拶運動」が一番印

象に残っているということや、児童会に協力するという気持ちを、十西小のみん

ながもっていることへのお礼の言葉がありました。９月２６日（火）に実施した

後期役員選挙で、選挙管理委員として活躍した子どもたちを紹介します。  

        ４年  男子  

ぼくは、役員選挙でみんなの前で話すことや立つ位置の練習を  

      がんばりました。そのおかげで、本番ではうまくできたと思いま  

す。せんきょかんり委員をして、いろいろなことを学びました。  

        ４年  男子    

       ぼくは、選挙管理委員の役をはじめてやりました。最初は、き  

      んちょうして、うまくしゃべれませんでしたが、何回も練習をし  

      たので、本番は簡単に思いうまくいきました。  

        ５年  男子  

       選挙管理委員として工夫した所は、自分の話すことばだけでな  

く、ぼくの前の人が話すことも覚えておいて、間があかないよう  

にした所です。来年もぜひやってみたいと思います。  

        ５年  男子  

       ぼくは、選挙管理委員として、真剣な雰囲気で本番の選挙を行  

うことができたことが一番よかったと思いました。不正のない、  

公平な選挙になり、初めての選挙管理委員を立派に果たせてよか  

ったです。  

        ６年  男子  

       ぼくは選挙管理委員長になってがんばったことが、２つありま  

す。一つ目は、選挙について、はきはきと分かりやすく説明した  

ことです。しっかり暗記して、ゆっくり分かりやすく伝えられた  

と思います。二つ目は、放送の仕事です。選挙結果を全校にきち

んと伝えられたと思います。  

        ６年  男子  

       ぼくは、みんなに分かりやすく伝えようと思いましたが、風邪  

      をひいてしまい、声が出しにくく残念な気持ちでした。それでも  

      一生けんめいにがんばって、演説会を行い開票作業もしました。  

 

 

 

 

 

 

 


